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Vecinos de El Bosque preocupados por el impacto del centro de LaLiga en su 
urbanización, crean la web ProtegeElBosque.com ante la falta de respuesta del 
Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón.

“Hemos leído en la prensa que centro de LaLiga acaba de ser adquirido por un fondo de inversión 
inmobiliario y se habla de un residencial de 450 plazas. ¿Cómo van a soportar los pozos de El Bosque un 
consumo adicional de 450 personas, campos de futbol, piscinas.. cuando la Confederación Hidrográfica del 
Tajo ya está multando a El Bosque por sobreexplotación?

“Nos preocupa que la calidad del agua empeore, que haya restricciones, que el precio del agua se dispare y 
que tengamos que hacer acometidas para recibir agua del Canal de Isabel II. Si tenemos problemas de agua 
y El Bosque deja de ser la urbanización tranquila en mitad de la naturaleza que era, todos perdemos” 

“El verano pasado no podíamos tener las ventanas abiertas sin acabar estresados por el ruido, era 
angustioso ver como estábamos perdiendo la tranquilidad por la que vinimos a vivir a El Bosque, algunos 
hace ya más de 25 años. Vemos con desasosiego como se acerca el verano y los ruidos siguen. Sentimos 
que nos están echando de nuestras casas” 

A través de la Entidad Urbanística de El Bosque hemos podido hacer llegar a LaLiga nuestras 
preocupaciones y entendemos que LaLiga lo está analizando.  Pero también entendemos que es más barato 
y rápido poner un parche que arreglar los problemas de forma definitiva, sobre todo si a la mayor parte de 
los vecinos les da igual porque desconocen los problemas.  Ya hemos comprobado con frustración que al 
Ayuntamiento sí le da igual. ¿En qué clase de municipio vivimos que cada uno se las tiene que apañar como 
puede? ¿Por qué tenemos que estar perdiendo el tiempo haciendo notas de prensa, asociando a los 
vecinos, buzoneando…? ¡Por favor, queremos estar con nuestros vecinos para pasarlo bien, no para 
protegernos, eso deberían hacerlo las instituciones que nos representan!  

Pero a los vecinos no les va a dar igual que se dispare el precio del agua, que se degrade la urbanización y 
que se devalúe el valor de sus propiedades y esperamos que así lo manifiesten en ProtegeElBosque.com

Creemos que un colegio de LaLiga y la NBA en El Bosque es mejor que tener un colegio fantasma, pero 
tenemos razones para estar preocupados, el ruido y la contaminación lumínica continúan, leemos noticias 
alarmantes en la prensa, nos vemos desamparados ante un Ayuntamiento que no responde y el riesgo de 
encarecimiento del agua y agotamiento de las reservas de nuestros pozos es real. Por todo ello, 
apoyaremos cualquier iniciativa que fomente la unión vecinal para proteger nuestro bienestar, el ecosistema 
de El Bosque y el patrimonio de las personas que compartimos la vida en esta Urbanización.


